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Le controle judiciaire dans I’exécution de la peine pénale

Le contrdle juridique estd'une urgence nécessité dicté par des considération doctrinales
et juridique adopté par de nombreux législations comparées . la législation Algérienne dont
incorporé dans le systeme juridique du juge de I’ application des peines .

Ce dernier a reconnu des pouvoirs étendus pour assuré I'exécution des taches qui sont
assignées , qui sont essentiellement .le contréle de la légalité de I’ exécution des peine
privatives de liberté et des peines de substitution ,ainsi qu’ a la mise en ceuvre saine des
mesures d’ individualisation de la peine .

Les mots clés: Le contréle juridique, I’ exécution pénale, individualisation de la peine , juge de
I” application des peines .

Judicial supervision on the implementation of penal punishment

Legal control is a necessity for emergency dictated by doctrinal and legal
consideration adopted by many comparative law . Algerian legislation which
incorporated into the legal system considers the application of penalties.

It has recognized extended to insure the execution of tasks assigned , which are
essentially.the control of the legality of the enforcement powers to oversee the penalty
and alternative sanctions, as well as to the implementation sound measures of
individualized sentencing.

Key words: re-integration , individualized sentencing, criminal execution, application of

penalties.
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